

大会中止措置についてのお詫びとお知らせ

昨日午後2時、理事会での協議を受け、大会を予定どおり開催する旨、通知を出しましたが、午後6時に関西大学が休校を決めたため、急遽中止の通知を再度出すことになり、結果的に大きな混乱を起こしてしまいました。参加予定の会員の方々、特に2時の通知をご覧になって大阪に来られた方々には、多大のご迷惑をおかけすることになり、深くお詫び申し上げます。台風についての見通しが甘く、開催にこだわりすぎたこと、HP上での会員のみなさまへの通知がおくれたことなど反省しております。

今後の措置について、まず中止になった以上、事前に納入していただいた参加費などをお返ししなければなりません、これについて現時点での状況をお知らせいたします。

- (1) 懇親会費、弁当代については、すでにキャンセル不可能であり、申し訳ございませんが、返却できません。
- (2) 参加費、写真代は返却いたしますが、すでに大会準備会で使用した部分もあり、また271名の申し込み者にどのように返却するかも問題です。これについては大会準備会においてこれまでにかかった費用を精査し、返却方法を検討したうえで、あらためて後日お知らせいたします。
- (3) 発表予定、学会賞受賞予定の方々には別途ご連絡いたします。

大会中止という前代未聞の事態となりましたが、今回の教訓と反省をもとに、今後の対策を関連委員会、理事会で議論し、次回以降はこのような場合に、できるだけ混乱が起らぬよう努める所存です。みなさまにおかれましても、ご意見、ご提案、また今回の中止によりお困りのことなどございましたら、どうぞ事務局または大会準備会までお知らせください。私どもの不手際により、多大のご迷惑をおかけしたこと重ねてお詫び申し上げますとともに、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

2019年10月12日

大会準備会代表 吾妻重二
日本中国学会理事長 金文京